



Pressemitteilung 18/2015

Datum: 13.12.2015, 15.30 Uhr

Krankenversicherer freuen sich über die Zustimmung der Wählerinnen und Wählern zur KVG-Reform – Weg zu langfristig finanzierbarer Gesundheitsversorgung frei

Die Krankenversicherer freuen sich über die Zustimmung zur KVG-Reform und damit über das auch den Krankenversicherern als Anwalt der Prämienzahlerinnen und Prämienzahler entgegengebrachte Vertrauen. Die Krankenversicherer sind vorbereitet, die anspruchsvolle Umsetzung der Reform im Jahr 2016 zusammen mit den anderen Partnern im Gesundheitswesen in Angriff zu nehmen.

KVG-Reform eröffnet Krankenversicherer neue Möglichkeiten für Versorgungssicherheit und bezahlbare Prämien zu sorgen

Die Wirtschaftlichkeitsverfahren werden durch TARMED und die Verkürzung des Instanzenzugs deutlich schneller und erfolgsversprechender. Die Bedarfsplanung und Nachfolgeregelung für Ärztinnen und Ärzte wird durch die neuen Vorschriften für die Verträge besser. Damit steigt auch die Versorgungsqualität für Patientinnen und Patienten sowie die Planbarkeit für Leistungserbringer.

Reformbemühungen müssen weiter gehen – alle Partner sind gefragt

Auch mit der Annahme der KVG-Revision bleibt die langfristige Finanzierbarkeit der Gesundheitsversorgung eine anspruchsvolle Aufgabe. Dazu haben alle Partner im Gesundheitssystem beizutragen.

Ihre Krankenversicherer

CONCORDIA

FKB

SWICA

Kontakt:

Liechtensteinischer Krankenkassenverband (LKV)

Landstrasse 151, 9494 Schaan

Telefonnummer: +423 233 43 00

Mail: info@lkv.li

..... wir versichern Ihre Gesundheit!